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日本共産党高槻・島本地区委員会は、次の見解を発表しましたのでお知らせします。
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日本共産党高槻市会議員

1954年１月高槻市で生まれる。芥川小学校、高槻第二中学校、京都精華女子高等学校を卒業。
あらぐさ共同保育所、高槻民主商工会事務局を経て、日本共産党高槻・島本地区委員会勤務、
1995年から高槻市会議員に、現在７期目。
現在、議会運営委員、農業委員、市民都市委員会、新名神・交通体系等対策特別委員会

　私は、市の在り方、税金の使い方など市民の利益になるようにがんばっ

てきました。市の財政は健全であり、積立金を計画的に利用すれば、市

民のために使う財源はあると示し、新型コロナの対応や物価高への支援

などくり返し求めてきました。また、女性が生きやすい社会にす

ること、性暴力や男女の賃金格差の解消など取り上げ、市

バスの堅持や公共施設や学校のトイレに生理用品を置く

ことなど実現してきました。

　私は、市の在り方、税金の使い方など市民の利益になるようにがんばっ

てきました。市の財政は健全であり、積立金を計画的に利用すれば、市

民のために使う財源はあると示し、新型コロナの対応や物価高への支援

などくり返し求めてきました。また、女性が生きやすい社会にす

ること、性暴力や男女の賃金格差の解消など取り上げ、市

バスの堅持や公共施設や学校のトイレに生理用品を置く

ことなど実現してきました。

　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を
　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を

税金は市民のために使えとがんばり続ける

高槻市の財政は
、将来の財政負

担を計算しても
、

住民要求を実現
出来ます。

国に本当の成長
施策を求め、

高槻市独自にも
市民施策実現に

がんばります 〇小学校の給食費と１８歳までの医療費助成を無料にします。

〇市独自に無利子の奨学金制度で大学進学をしやすくします。

〇保健師･精神保健師を増員して、引きこもりなど安心出来る相談体制を。

〇補聴器への助成制度をつくります。

〇「維新の会」の大阪府政による国民健康保険料の値上げをストップ。

〇保育環境をよくするため保育士を増やします。

〇介護保険料と利用料の減免制度の抜本的拡充をします。

〇中小企業や個人事業者への４回目の支援金を。

〇市独自に自然エネルギー普及、省エネの普及への

助成制度を。

〇農林業と新規就農者への支援を。

他国の軍事増強に軍事費２倍化ではなく憲法９条を生かした平和外交を

これからも願い実現に全力
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日本共産党高槻・島本地区委員会は、次の見解を発表しましたのでお知らせします。
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日本共産党高槻市会議員

　市会議員になって１５年、２回の出産もあり、仕事も子育ても全力投球で

やってきました。柱本の廃プラスチック工場の建設を断念させました。繰り

返し中学校での３５人以下学級を求め、４月には中学校全学年で実現します。

　子育てしている仲間との会話からうまれた議会質問がたくさんあります。

日常の困りごとから住民運動に発展することもあります。

　病気になったりすると、たちまち生活が苦しくなり、医療や介護の

負担の重さを実感します。不登校、児童虐待、DV など、SOS を

出しにくい人への支援の充実がもっと必要です。

　子どもも、若い人も、高齢者も健康で暮らしやすい高槻市を

めざします。

　市会議員になって１５年、２回の出産もあり、仕事も子育ても全力投球で

やってきました。柱本の廃プラスチック工場の建設を断念させました。繰り

返し中学校での３５人以下学級を求め、４月には中学校全学年で実現します。

　子育てしている仲間との会話からうまれた議会質問がたくさんあります。

日常の困りごとから住民運動に発展することもあります。

　病気になったりすると、たちまち生活が苦しくなり、医療や介護の

負担の重さを実感します。不登校、児童虐待、DV など、SOS を

出しにくい人への支援の充実がもっと必要です。

　子どもも、若い人も、高齢者も健康で暮らしやすい高槻市を

めざします。

1976年、高槻市生まれ。
キリスト教社会福祉専門学校卒。保育士。枚方市の民間保育園で６年間勤務。
現在／市議４期。福祉企業委員会（副委員長）、地方分権特別推進委員会、高齢者福祉専門分科会。
ただいま２人の娘の子育て中。

No.22-12-3

　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を
　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を

高槻市の財政は
、将来の財政負

担を計算しても
、

住民要求を実現
出来ます。

国に本当の成長
施策を求め、

高槻市独自にも
市民施策実現に

がんばります 〇小学校の給食費と１８歳までの医療費助成を無料にします。

〇市独自に無利子の奨学金制度で大学進学をしやすくします。

〇保健師･精神保健師を増員して、引きこもりなど安心出来る相談体制を。

〇補聴器への助成制度をつくります。

〇「維新の会」の大阪府政による国民健康保険料の値上げをストップ。

〇保育環境をよくするため保育士を増やします。

〇介護保険料と利用料の減免制度の抜本的拡充をします。

〇中小企業や個人事業者への４回目の支援金を。

〇市独自に自然エネルギー普及、省エネの普及への

助成制度を。

〇農林業と新規就農者への支援を。

他国の軍事増強に軍事費２倍化ではなく憲法９条を生かした平和外交を

これからも願い実現に全力
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日本共産党高槻・島本地区委員会は、次の見解を発表しましたのでお知らせします。

出町出町出町
ゆかりゆかりゆかり

日本共産党高槻市会議員

　一人一人を大切にする市政をつくるを原点に、コロナ対策や子育て政策、まち

づくりなどがんばってきました。以下の地域要求などに取り組んできました。

〇芥川・富田の商店街活性化、芥川・富田地域の歴史文化を生かしたまちづくり

〇阪急富田駅踏切の安全対策の取り組み（阪急電鉄本社や大阪府土木事務所など

へ要望する中で、歩車分離白線を実現することができました）

〇樫田など山間部地域の介護充実や買い物の不便さの解消（住民の皆さん

や地域包括支援センターなどと相談しながら取り組みまし

た。移動販売車が実現しました）

〇高齢による難聴者の補聴器購入費支援

〇安岡寺・松ヶ丘地域の暮らしやすさなどこれから

も頑張ります。

　一人一人を大切にする市政をつくるを原点に、コロナ対策や子育て政策、まち

づくりなどがんばってきました。以下の地域要求などに取り組んできました。

〇芥川・富田の商店街活性化、芥川・富田地域の歴史文化を生かしたまちづくり

〇阪急富田駅踏切の安全対策の取り組み（阪急電鉄本社や大阪府土木事務所など

へ要望する中で、歩車分離白線を実現することができました）

〇樫田など山間部地域の介護充実や買い物の不便さの解消（住民の皆さん

や地域包括支援センターなどと相談しながら取り組みまし

た。移動販売車が実現しました）

〇高齢による難聴者の補聴器購入費支援

〇安岡寺・松ヶ丘地域の暮らしやすさなどこれから

も頑張ります。

1957 年　愛媛県生まれ。段々畑の岬で自然に囲まれ育つ。佛教大学社会福祉学部卒。京都北病院、原
の障害者施設「三島の郷」で働く。社会福祉士、ケアマネージャー。趣味／映画鑑賞・料理　
現在／市議２期。総務消防委員会、市街地整備促進特別委員会（副委員長）、　議会だより編集委員会
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域
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求
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No.22-12-4

　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を
　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を

高槻市の財政は
、将来の財政負

担を計算しても
、

住民要求を実現
出来ます。

国に本当の成長
施策を求め、

高槻市独自にも
市民施策実現に

がんばります 〇小学校の給食費と１８歳までの医療費助成を無料にします。

〇市独自に無利子の奨学金制度で大学進学をしやすくします。

〇保健師･精神保健師を増員して、引きこもりなど安心出来る相談体制を。

〇補聴器への助成制度をつくります。

〇「維新の会」の大阪府政による国民健康保険料の値上げをストップ。

〇保育環境をよくするため保育士を増やします。

〇介護保険料と利用料の減免制度の抜本的拡充をします。

〇中小企業や個人事業者への４回目の支援金を。

〇市独自に自然エネルギー普及、省エネの普及への

助成制度を。

〇農林業と新規就農者への支援を。

他国の軍事増強に軍事費２倍化ではなく憲法９条を生かした平和外交を

これからも願い実現に全力
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日本共産党高槻・島本地区委員会は、次の見解を発表しましたのでお知らせします。
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1976 年高槻市生まれ。三箇牧小学校、第七中学校、現大冠高校、近畿高等看護専門学校、大谷大学文学部
国際文化学科卒業。会社員や派遣社員を経験し、2015 年より無差別・平等の医療と福祉の実現を目指す民
医連の看護師として、京都民医連中央病院を経て、2022年 9月まで茨木診療所で訪問診療、訪問看護など
の在宅看護に従事。

看護師の経験をいかし、すべての多様な命を大切に！

　３年近いコロナ禍で、普通にできていたことができない状況が続いています。物価高騰
により私たちの生活はさらに厳しいものになっています。希望が持てず、生きにくい世
の中であると感じる事が多くなりました。
　苦しさや、生きにくさを自分自身や家族だけで解決するのではなく、社会全体で解決
する事が必要だと思います。

　高槻市は中学校給食の無償化や高齢者の市バス無料パスなど進んだ施策
がありますが、まだまだ取り残されている人がたくさんいます。
私は年齢や性別、生まれに関係なく、誰もが生きやすい高槻、
住みやすい地域の実現にがんばります。

日本共産党高槻市会議員団事務局

No.22-12-5

　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を
　日本はこの３０年間、世界でも例外的な低

成長です。賃上げを実現する緊急対策、消費

税の緊急減税、社会保障と教育の負担軽減、

食料とエネルギーの自給率向上、中小企業と

小規模事業者への本格的な支援こそ日本経済

の成長と競争力の強化につながります。必要

な財源は約２０兆円の富裕層と大企業の応分

な負担でまかないます。

高槻市民のためにも日本経済の成長を

高槻市の財政は
、将来の財政負

担を計算しても
、

住民要求を実現
出来ます。

国に本当の成長
施策を求め、

高槻市独自にも
市民施策実現に

がんばります 〇小学校の給食費と１８歳までの医療費助成を無料にします。

〇市独自に無利子の奨学金制度で大学進学をしやすくします。

〇保健師･精神保健師を増員して、引きこもりなど安心出来る相談体制を。

〇補聴器への助成制度をつくります。

〇「維新の会」の大阪府政による国民健康保険料の値上げをストップ。

〇保育環境をよくするため保育士を増やします。

〇介護保険料と利用料の減免制度の抜本的拡充をします。

〇中小企業や個人事業者への４回目の支援金を。

〇市独自に自然エネルギー普及、省エネの普及への

助成制度を。

〇農林業と新規就農者への支援を。

他国の軍事増強に軍事費２倍化ではなく憲法９条を生かした平和外交を

これからも願い実現に全力
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高槻の市バスを守る
　高槻市が民間バスを買い上げ市営バスが走るように

なって 68 年になります。その間路線を市内全域に拡

大してきました。長年地域から要望があり、市バスが

走るようになった上牧地域に続き辻子３丁目、竹ノ内

地域への路線を延伸させ、来年４月からは安満遺跡公園

にも市バスが行くことになりました。市バスだ

からこそ要望に応えて路線を変更し走らせ

ることができます。民間バスだと赤字路線

を廃止するなど住民生活にも大きな影響があ

ります。市長の市バス継続表明を支持し、市

民の移動手段として活躍してきた市バスの充

実に住民と知恵を出します。

物価高騰対策の実現
　多くの品物が値上げされ、物価高はこれから

も続き、暮らしへの影響は大きく、市としての

対策が必要です。

　高槻市は物価高への支援を昨年度を含め６月

にも実施してきました。１１月にも物価高騰へ

の新たな支援を決めました。

コロナ対策
発熱外来を増やし、
公費負担で検査、治療を

●プレミアム商

品券の発行。

高槻市では現

在４回目を発

行しています。

●水道料金の基本料金を4か月無料に

●小学校の給食費を夏休み明けから来

年の春休みまで無料に

11月に決定した支援策
●特別障害者手当など受給者への支援

●就学前児童のいる世帯への支援

●介護施設や障害者施設などへの支援

●幼稚園、保育所、認定こども園など

への支援

●医療施設、保険薬局に対して規模

に応じて支援

●市の要件を満たす配食サービス

事業者

●中小事業者、個人事業主への支援

　感染症法では重症化リスクなどに応じて、「１類」

から「５類」に分類されていて、新型コロナは「２

類相当」に位置づけられ、国や自治体は陽性者に対

して、入院の勧告、就業制限、外出自粛の要請が可

能となり、検査や治療の費用は、国が公費で全額負

担します。

　しかし、国は、新型コロナを「５類」に引き下げ

する見直しをしようとしています。

　５類になれば、検査や治療費は自己負担になり、

高額の医療費が支払えなければ重症化予防の治療

は受けられなくなります。３割負担の場合は抗ウイ

ルス薬の価格は５日分で３万円近くになります。コ

ロナワクチンも有料になり、摂取しにくくなります。

　検査や治療費、ワクチンについても自己負担な

しで公費負担を継続することが必要です。

　大阪府内の中学生の給食無料化を全額大阪府が

負担しても年額１００億円も有れば実現できます。

　高槻市の中学校給食無料化は全額高槻市の負担ですから、

大阪府が半分出してくれても２億円、他の市民施策に使えま

す。

　大阪府と大阪市のカジノ計画を国が認めるかどうか、来年

前半までが山場です。「維新の会」の池下衆議院議員は「来年

３月までに承認を」と国会で圧力をかけています。 

　「維新の会」は、税金は投入しないと言っていたのに土壌改

良費だけで７９０億円のお金が使われ、土地の沈下対策が必

要なら大阪市と大阪府がさらにお金を使う事も約束していま

す。 ２９００億円に膨らんだ淀川左岸線も含め、これからど

れだけの公費投入をするのか見当もつきません。 

　その上、夢洲にはＰＣＢが環境基準の２８倍もあり命と健

康に関わります。また、軟弱地盤に大きな建造物が作れるの

か疑問です。さらに、今でも深刻な大阪のギャンブル依存症

が一層酷くなります。 

　夢洲カジノは撤回しかありません。

　大阪府内の中学生の給食無料化を全額大阪府が

負担しても年額１００億円も有れば実現できます。

　高槻市の中学校給食無料化は全額高槻市の負担ですから、

大阪府が半分出してくれても２億円、他の市民施策に使えま

す。

　大阪府と大阪市のカジノ計画を国が認めるかどうか、来年

前半までが山場です。「維新の会」の池下衆議院議員は「来年

３月までに承認を」と国会で圧力をかけています。 

　「維新の会」は、税金は投入しないと言っていたのに土壌改

良費だけで７９０億円のお金が使われ、土地の沈下対策が必

要なら大阪市と大阪府がさらにお金を使う事も約束していま

す。 ２９００億円に膨らんだ淀川左岸線も含め、これからど

れだけの公費投入をするのか見当もつきません。 

　その上、夢洲にはＰＣＢが環境基準の２８倍もあり命と健

康に関わります。また、軟弱地盤に大きな建造物が作れるの

か疑問です。さらに、今でも深刻な大阪のギャンブル依存症

が一層酷くなります。 

　夢洲カジノは撤回しかありません。

カジノをやめて、教育などに税金を回すことが必要をやめて、教育などに税金を回すことが必要
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